

*Es ist egal,
zu welchem Zeitpunkt man einen Menschen verliert,
es ist immer zu früh und es tut immer weh.*

Wir haben die schmerzliche Pflicht ihnen mitzuteilen, dass

Stefan Fuchs

Geschäftsführer KREBU Metallfensterbänke AG

14. Oktober 1976 bis 19. November 2022

völlig unerwartet an einem Herzversagen verstorben ist. Der Verlust unseres langjährigen Vorgesetzten hat uns erschüttert und schmerzt sehr! Stefan Fuchs leitete die Firma in den vergangenen 12 Jahren mit viel Engagement. Er war massgeblich an der Entwicklung unserer Produkte beteiligt. Wir verlieren in Stefan einen lieben Menschen, wertvollen Vorgesetzten und geschätzten Kollegen. Unsere aufrichtige Anteilnahme entbieten wir seiner Familie.

Wichtrach, 30. November 2022

KREBU Metallfensterbänke AG
Verwaltungsrat und Mitarbeiter/-in

Die Abdankung findet am Donnerstag, 8. Dezember 2022 um 12.30 Uhr in der Kirche Pieterlen/BE statt. Die Urne wird vorgängig im engsten Familienkreis beigesetzt.

Wer den Verstorbenen anders als mit Blumen ehren möchte, unterstütze bitte den Freiburger Tierschutzverein, SPA-Fribourg, Les Maupas 1, 1473 Font (Postkonto: 17-2563-1; IBAN CH59 0900 0000 1700 2563 1 (BIC POFICHBEXXX), Vermerk: Stefan Fuchs).